

Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen in der Stadtvertretung Ratzeburg

Ausschuss für Wirtschaft, Tourismus und Stadtmarketing  
Herrn Claus Nickel  
Vorsitzender

Niederschrift über die 20.Sitzung am 11.04.2011

Sehr geehrter Herr Nickel,

bitte veranlassen Sie in der kommenden Sitzung am 16.05.2011 folgende  
Klarstellung bzw.Korrektur des Protokolls zum TOP 9.1:

1. Im 3. Absatz muss es richtig heißen, dass Ratsherr Winkler klargestellt hat, dass mit der Maßnahme kein generelles Autofahrverbot für Ratzeburg angestrebt wird.( Selbstverständlich bedarf jede Veranstaltung verkehrsrechtlicher Maßnahmen bzw. Anordnungen, die allein aus Gründen der öffentlichen Sicherheit durch die Behörden anzuordnen wären)
2. Zum letzten Absatz stelle ich fest, dass der Antrag von mir **nicht zurückgenommen** sondern **zurückgestellt** wurde bis zur erneuten Beratung im Ausschuss nach interner Beratung in unserer Fraktion.

Mit freundlichem Gruß

Hagen Winkler

